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El C.P Antonio Echevarría García 
luego de su toma de protesta 
como gobernador constitucional 
del Estado ante el presidente 
de la XXXII Legislatura, Dip. 
Leopoldo Domínguez en un 
mensaje político a los nayaritas 
desde el Teatro del Pueblo 
señaló los lineamientos éticos 
y programáticos que serán su 
guía y la de su equipo de trabajo 
en las diferentes áreas de su 
administración.
Los definió con claridad, estos 
son, honestidad, transparencia y 
rendición de cuentas, eficacia en 
la administración y aplicación de 
los recursos públicos, humildad 
en las tareas de gobierno, 
respeto y diálogo abierto a todos 
los ciudadanos respetando su 
pluralidad política, condición 
económica y religiosa y alentar 
la  par t ic ipac ión c iudadana 
en la toma de las principales 
decisiones del gobierno.
Del dicho al hecho hay mucho 
t r e c h o ,  a s í  p r e v i e n e  u n 
adagio popular. En efecto los 
compromisos enunciados por 
el mandatario nayarita habrán 
de concretarse en la medida 
que su equipo de gobierno 
de primer nivel cumpla con 
eficiencia y responsabilidad 
cada una de sus funciones, 
sobre todo en las secretarías  
estratégicas como en la de 
Administración y Finanzas cuyo 
titular es el C.P Luis Chumacero 
Díaz;  en la  Secretar ía  de 
Salud, Dr. Víctor Quiroga; en la 
Secretaría de Educación, Mtra. 
Margarete Moeller Porras, en la 
Secretaría de Servicio y Obras 
Públicas, el Ing. Ricardo Rincón 
y coordinación de comunicación 
social, Arturo Guerrero, todos 
ellos de la absoluta confianza 
del mandatario nayarita. El 
hecho que el C.P Guillermo 
Lara haya sido designado por 
la Universidad Autónoma de 
Nayarit (UAN) garantizará la 
buena rendición de cuentas de 
todos los servidores públicos 
de la administración estatal.
A una pr imera v ista en el 

gabinete legal  y  ampl iado 
del actual régimen aliancista 
figuran personajes de prolongada 
militancia partidista como lo son 
el Mtro. Aníbal Montenegro quien 
ocupará el cargo de Secretario 
General de Gobierno; el Ing. 
Ernesto Navarro como secretario 
de Trabajo Productividad y 
Desarrol lo Económico y la 
ex diputada perredista Sonia 
Nohelia Ibarra como secretaria 
de Desarrollo Social.  Estos 
tres funcionarios proceden de 
una militancia partidista.
Como se podrá observar el 
equipo de gobierno de Antonio 
Echevarría García es plural en 
el que convergen personalidades 
de la polít ica activa, de la 
academia, del empresariado 
y de organizaciones de la 
sociedad civil. 
A nuestro juicio el gobernador 
Antonio Echevarr ía García 
mostró oficio político cuando 
llamó al Senador Manuel Cota 
Jiménez su otrora adversario 
pol í t ico durante la pasada 
competencia electoral a dejar de 
lado resentimientos personales o 
partidistas exhortándolo a sumar 
esfuerzos cada uno desde sus 
trincheras para trabajar por el 
bien de Nayarit. Esta actitud 
polít ica del gobernador fue 
oportuna puesto que el Senador 
Cota Jiménez es hoy en día el 
líder indiscutible del priísmo 
nayarita y más aún cuando 
habrá de darse continuidad a 
la total construcción del Canal 
Centenario, al Hospital del 
IMSS de tercer nivel en Bahía 
de Banderas, el nuevo Hospital 
del ISSSTE y el Hospital de la 
Mujer, ambas obras en esta 
capital, mismas que deberá 
presupuestar la Federación el 
próximo año fiscal.
No nos cabe la menor duda 
que si el nuevo mandatario 
nayarita y sus colaboradores 
dan resultados en sus tareas 
de gobierno se recuperará 
la confianza de los nayaritas 
en sus instituciones y en sus 
gobernantes. Tarea nada fácil…

CON PRECAUCIÓN
Por Sergio Mejía Cano 

Surge la solidaridad mexicana La tarea de una buena gobernanza
De nueva cuenta ha imperado la 
solidaridad de los mexicanos en tiempos 
de desgracia al ofrecerse infinidad de 
manos en forma desinteresada para 
ayudar a personas atrapadas bajo los 
escombros, vivas o muertas, pero de lo 
que se trata es de rescatar gente esté 
como esté. Otra vez la población hizo 
a un lado a las autoridades que, con 
el afán de ordenar los movimientos, 
hacen perder segundos preciosos que 
podrían significar una o más vidas.
Aunque también no han faltado los 
prietitos en el arroz, pues se ha 
informado sobre gente de malos 
hígados que aprovechándose de las 
circunstancias se han dedicado a asaltar 
automovilistas y transeúntes en las 
inmediaciones de donde predomina la 
desgracia. Pero de estos malandrines 
tal vez la vida misma se encargue 
después de cobrarles la factura de 
sus malos actos en estos momentos 
de pesadumbre para la mayoría 
de los mexicanos. Y si bien se han 
documentado estos casos, de lo que 
sí no se ha dicho hasta el momento, 
es que haya habido saqueos o pillaje 
aprovechando de que muchas de las 
viviendas y oficinas del entorno han 
quedado deshabitadas por precaución 
de que los edificios estén más dañados 
de lo que aparentan.
Ahora se informa que sobran manos, 
pues la presencia de personas con 
el afán de ayudar ha superado las 
expectativas, y lo bueno es que si bien 
se dice que mucho ayuda quien no 
estorba, es poco probable que haya 
alguien que nada más esté haciendo 
bola, aunque podría suceder, pero 
si hay o se ve a alguien estático, 
posiblemente se deba al cansancio 
pues ya son muchas horas de estar 
retirando escombros a mano limpia, y 
esto debido a que se dice que no se 
puede aún utilizar maquinaria pesada 
por la duda de que haya todavía 
sobrevivientes bajo el montón de 
escombros. Y se ha dicho también a 
través de los medios que debido a la 
cantidad de gente que ayuda en las 
labores de rescate, ahora lo que más 
se necesita son víveres precisamente 
para esas personas solidarias que sin 
parar, muchos de ellos no cejan en su 
empeño de rescatar gente atrapada; 
y desde luego, también se ocupan 
medicamentos de primeros auxilios 
por aquello de que sean requeridos en 
cuanto saquen a alguien aún con vida.
Esta tragedia en la ciudad de México 
pareciera que habría opacado y en 

su caso olvidado a los hermanos 
en desgracia de los estados de 
Oaxaca, Chiapas, Tabasco y Veracruz 
que todavía están pasando muchas 
penurias, pero no es así, ya que 
siguen presentes, y si bien se dice 
que la ayuda que les estaba llegando 
a cuentagotas, sigue persistiendo la 
ayuda hacia ellos. Y es que lo malo 
de la situación es que no nada más 
es la ciudad de México la que se vino 
a sumar a las catástrofes que están 
azotando al país, sino que también 
están los estados de Morelos, Puebla, 
Tlaxcala y las inmediaciones de 
estas entidades; sin embargo, ya se 
ha informado a través de los medios 
que hay ayuda que va directa para 
aquellos estados del sur y otros ya 
también para el centro del país.
Y si bien la ayuda ha sido mutua entre 
los capitalinos aunque no se conozcan 
entre sí, esta misma solidaridad se vio 
en las pequeñas poblaciones arrasadas 
en los estados del sur en donde los 
mismos pobladores se ayudaron unos 
a otros porque ahí no hay tanta gente 
como en la capital del país.
Y respecto a la ayuda, existe y perdura 
el escepticismo crónico ya tan arraigado 
en gran parte de los mexicanos en 
cuanto a si en verdad llegarán todos 
las ayudas a los más necesitados, 
porque ha habido ocasiones en que 
se ha informado sobre la desviación 
de las ayudas y que hasta las han 
acaparado algunos personajes con 
influencias en los lugares de los hechos. 
Y respecto a las ayudas económicas, 
también se prende la duda de si todo 
el dinero que se llegara a recaudar 
a través de las cuentas bancarias 
que se han abierto al respecto, les 
habrán de llegar a los afectados o en 
su caso se irán a utilizar debidamente, 
porque se han dado casos también 
de que después hay malas cuentas 
y lo peor es que ahí queda todo sin 
investigar a fondo. Y respecto a los 
víveres que la gente aporta de buena 
fe, se han dado casos también que 
con el tiempo se descubren bodegas 
llenas de los mismos pero ya echados 
a perder; y se ha dicho que hasta 
revenden muchas de las cosas que 
lleva la gente a los centros de acopio. 
De ahí a que se esté sugiriendo a la 
población que marque los víveres 
que lleva a dichos centros o que les 
raspe los códigos de barras para que 
no pueden revenderse o por aquello 
de no te entumas, porque como se ha 
dicho: se dan casos y no vaya siendo. 

ONjEtURAsC
Francisco Cruz Angulo
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Contra corrupción, sugieren 
investigación con sigilo  

RENUEVA CNC DIRIGENCIAS 
MUNICIPALES EN EL ESTADO

* “Los políticos deben evitar querer quedar bien 
públicamente, no pueden adelantar situaciones 

que quizás no puedan ser probadas”. 
Por Oscar Verdín Camacho 

Cuando el martes 19 el gobernador 
Antonio Echevarría García anunció 
que se investigará la corrupción de la 
administración saliente, se cuidó de 
no pronunciar ningún nombre, aunque 
obviamente se refería al ex gobernador 
Roberto Sandoval Castañeda y otros 
altos ex funcionarios.
Si Echevarría lo hubiera hecho, y 
si hubiera asegurado que tal o cual 
personaje cometieron delitos, podría 
haber faltado al debido proceso que 
ahora se cuida en el sistema de justicia 
penal comúnmente conocido como 
juicios orales.
Por separado, dos fuentes que conocen 
el sistema explicaron que, a diferencia 
del sistema anterior en que incluso se 
divulgaban videos de declaraciones, 
ahora dar por hecho un delito y adelantar 
castigo para alguna persona, genera 
un conflicto porque quien en todo caso 
emite una orden de aprehensión o, más 
adelante, una sentencia, es el Poder 
Judicial, no el Ejecutivo.
“Hay un error tradicional en México 
por adelantar lo que aún no sucede. 
Cuando hay una investigación, debe 
ser con sigilo, no se pueden adelantar 
nombres, imágenes, domicilios. Hoy no 
puedes decir ‘es un ratero’ porque ya 
estás prejuzgando y eso se tiene que 
demostrar. Muchas veces por eso hay 

desencanto de la población”, se explicó.
La segunda de las fuentes añadió que el 
éxito del sistema en Estados Unidos es 
ese: el sigilo, que con frecuencia permite 
grandes operativos y en distintas partes 
del país, pero porque no se adelantan 
las investigaciones.
Se puso como ejemplo que ese sigilo 
existió en el expediente que se sigue 
contra el ex fiscal Édgar Veytia, de quien 
aparentemente nadie sabía en México 
que era investigado por Estados Unidos.
Por el contrario y tal y como se ha 
documentado en este espacio, el ex 
rector de la Universidad Autónoma de 
Nayarit (UAN) Juan López Salazar, a 
quien se le giró una orden de aprehensión 
como probable responsable de peculado, 
reclamó en un juicio de amparo que 
Roberto Sandoval y Édgar Veytia 
violaron el debido proceso al declarar 
que cometió delitos contra la casa 
universitaria. El juicio de garantías se 
encuentra en revisión en un Tribunal 
Colegiado.
Se insiste en la explicación a este 
reportero:
“Los políticos deben evitar querer 
quedar bien públicamente, no pueden 
adelantar situaciones que quizás no 
puedan ser probadas. Que bueno que 
el gobernador no mencionó ningún 
nombre, porque hubiera comprometido 
a las instituciones”.

NAYARIt PLURAL
Por Fernando Gutiérrez Meza

LAS FAMILIAS NAYARITAS SOLIDARIAS CON 
AFECTADOS POR TERREMOTO

del Estado, a donde lleva beneficios 
que se obtienen a través de la 
Fundación que dirige, como becas, 
aparatos auditivos, andaderas o 
sillas de ruedas a familias que 
sufren de alguna discapacidad.
En esta ocasión, la directora de la 
institución en referencia, tuvo a bien 
organizar y lograr concentrar 24 mil 
litros de agua embotellada que ya 
fueron trasladadas en un tráiler a 
los centros de acopio en los estados 
afectados, dicha solidaridad habla 
bien de los Echevarría García.
Otra familia que también hace lo 
propio, es la Valenzuela Barrutia, 

quien instaló un Centro de Acopio, 
que se ubica en el Café del Chef, 
que se ubica en avenida Universidad 
y Paseo de Viena, donde se están 
recibiendo todo tipo de productos 
no perecederos.
Esa recolecta es realizada por la 
Asociación Civil Nayarit con Visión, 
que preside el maestro Vladimir 
Valenzuela Barrutia, institución que 
se solidariza con los compatriotas 
de los estados de Morelos, Puebla 
y Ciudad de México, afectados por 
el sismo del 19 de septiembre.
El centro de  acopio recibirá 
ayuda de diferente tipo, como 

Indudablemente que los mexicanos 
suelen ser solidarios cuando se 
requiere, y las familias nayaritas 
también participan en momentos 
difíciles, como lo hicieron este 
miércoles la señora Martha Elena 
García Echevarría, directora general 
de la Fundación Alica de Nayarit, 
quien entregó un tráiler con 24 mil 
litros de agua embotellada, productos 
que serán trasladados a los centros 
de acopio en las entidades del país 
que resultaron afectados con el 
terremoto del pasado martes.
La Fundación ALICA siempre se 
ha caracterizado por respaldar a la 
sociedad nayarita en los diferentes 
rubros, tanto en aspectos del arte, 
la cultura, el deporte, la educación 
y salud, pues su directora Martha 
García, es una permanente gestora 
para apoyar a las familias y jóvenes 
del Estado de Nayarit.
Esta semana y sensible mujer, es 
observada en sus recorridos que 
realiza en los diferentes municipios 

despensas, agua, medicamentos, 
pastas dentales, pañales y víveres 
no perecederos.
En el Café del Chef, se recibirán 
los donativos hasta el día sábado 
a las 10 horas en el mostrador de 
la Línea NAVIFU solidario.
En esas mismas acciones de 
solidaridad también participan 
instituciones políticas, privadas, 
educativas y la ciudadanía que 
acude a los los puntos de acopio 
para entregar su donativo.
Incluso, grupos de personas de 
la sociedad civil nayarita se han 
instalado en las plazas públicas, 
con el propósito de participar y 
recibir un donativo en beneficio de 
las familias afectadas.
Ante este problema ocasionado por 
el fenómeno natural, los gobiernos 
realizan la parte correspondiente 
en la reconstrucción, pero mientras 
se llevan a cabo en el rescate de 
víctimas o personas heridas que 
quedaron bajo los escombros.

PREVALECIÓ LA UNIDAD Y LOS CONSENSOS

En días pasados, la Confederación 
Nacional Campesina (CNC) llevó a cabo 
la realización del proceso de renovación 
de 10 comités municipales de Tepic, 
Xalisco, Santiago, Ixcuintla; Compostela, 
San Pedro Lagunillas, San Blas, Ruiz, 
La Yesca, y Del Nayar, para el período 
2017-2021.
El dirigente de la Liga de Comunidades 
Agrarias y Sindicatos Campesinos en 
Nayarit, Antonio López Arena, subrayó 
que este ejercicio democrático privilegió 
liderazgos surgidos de la unidad y el 
consenso.
El líder cenecista dio a conocer que los 
cambios se deben a que los períodos de 
los dirigentes municipales ya concluyeron, 
“por lo que se programó la renovación 
de dichos cargos, no sin antes hacer 
un amplio reconocimiento a la labor 
desempeñada por los líderes salientes, 
quienes fueron invitados a continuar su 
labor de gestión en la propia Liga de 
Comunidades Agrarias a nivel estatal”, 
indicó.
Los nuevos comités municipales de la 

CNC fueron conformados en Tepic, por 
Roberto Miramontes Zavala; en Santiago, 
Ixcuintla; Simón Fernando Acevedo Ávila; 
en Xalisco, Néstor Isiordia Aquino, en 
Compostela, Néstor Aguayo Durán; en 
San Pedro Lagunillas, Armando Aguilar 
Hernández; en la Yesca, Demetrio Almeida 
Polanco; en Del Nayar, Manuel Rivera 
Taizán; en Ruiz, Porfirio Romero Becerra, 
y en San Blas, Mario García González.
Dichos cambios, se suman a cinco más que 
fueron renovados en el mes de diciembre 
y que son: Huajicori, encabezado por 
Reveriano de Haro Mercado; Jala, con 
Jesús Alberto Zúñiga Solís; Tecuala, con 
Adalberto Cabuto Díaz; Ahuacatlán, con 
Martín Sojo Ramos y Amatlán de Cañas, 
con Agustín Quintero Meza.
López Arenas adelantó que en los próximos 
días se realizará la renovación de los 
comités cenecistas en los municipios 
de Santa María del Oro, Ixtlán del Río, 
Tuxpan, Acaponeta y Bahía de Banderas.
El dirigente señaló que este sector 
campesino reforzará sus trabajos para 
fortalecer el acercamiento y la gestión 
hacia las diferentes órdenes de gobierno, 
para continuar siendo el principal referente 
de apoyo de los campesinos nayaritas.
Reconoció la participación activa de los 
cuadros campesinos en la renovación de 
las dirigencias de los Comités Municipales, 
“pues en este proceso, la gran mayoría 
fueron candidatos de unidad, y donde 
fue electivo, debemos reconocer la 
altura política de los participantes, tanto 
aquellos que ganaron la elección como 
los que no lo hicieron, privilegiándose la 
unidad y los consensos en este proceso 
de renovación”, enfatizó López Arenas.
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García, subió a la tribuna 
para hablar sobre esta terrible 
desgracia y manifestar que 
el país se ha solidarizado 
ante estas situaciones que 
escapan a la previsión y que 
la naturaleza nos recuerda 
que ante ella nada se puede 
predecir.
Manifestó que México hoy 
está de luto y es oportuno 
hacer un llamado al valor 
cívico que caracteriza a los 
mexicanos y solidarizarnos 
con la población afectada, 
coordinándonos con las 
autoridades para ofrecer 
nues t ro  apoyo  a  las 
victimas donando, víveres, 
medicamentos y material de 
curación.
Covarrubias añadió, que es 
momento de aportar y atenuar 
la situación de emergencia 
que viven miles de familias en 
las regiones dañadas. México 
está de pie y el valor de los 
mexicanos es más grande 
que los problemas que hoy 
tenemos que enfrentar, pero 
tenemos que hacerlo unidos, 
acoto el diputado.

Por: Martín García 
Bañuelos.

Tepic.-El dirigente nacional 
del Partido del Trabajo, 
Alberto Anaya Gutiérrez, 
manifestó en entrevista, 
que no se descarta que 
el próximo año el PT, esté 
haciendo alianza con Morena, 
“pues consideramos que el 
mejor cuadro político para 
ocupar la candidatura a la 
Presidencia de la República, 
es el dirigente nacional por 
ese partido político, Andrés 
Manuel López Obrador”.
Agregó, “ya que López 

Obrador, con su liderazgo 
ganará dicho cargo de 
e lección popular,  y  n i 
dudacabe que pondrá a 
México de pie, sacándolo del 
pozo donde lo han hundido los 
malos gobiernos emanados 
del PRI y del PAN, por lo que 
el tabasqueño realmente es 
la esperanza del país”.
Con respecto al nuevo 
mandatar io  esta ta l  de 
Nayarit, Antonio Echevarría 
García, dijo, que de nueva 
cuenta se presentó el 
fenómeno político de 1999 
cuando su padre Antonio 

Echevarría Domínguez, 
ganó la gubernatura del 
estado, debido a que el PRI, 
realizó un mal gobierno, lo 
que ocasionó un hartazgo 
al pueblo y por ello, los 
nayaritas llevaron al poder 
a Echevarría Domínguez, 
quien efectuó un eficiente 
gobierno y prueba de eso, 
es que no le heredó deudas 
mil lonarias al siguiente 
mandatario estatal, como 
la que hoy existe.
En otro orden de ideas 
enfatizó, el líder nacional del 
Partido del Trabajo, Alberto 
Anaya Gutiérrez, que en el 
actual Congreso del Estado, 
el PT tiene su fracción 
partidista, compuesta por 
tres auténticos luchadores 
sociales de izquierda, como 
son; los diputados, Pedro 
Roberto Pérez Gómez, Jorge 
Armando Ortiz Rodríguez 
y la d iputada, Mar isol 
Sánchez Navarro, quien es 
la Presidenta de la fracción 
parlamentaria e hija del gran 
luchador social nayarita el 
ex diputado local y federal, 
José Luís Sánchez González.
Asimismo los legisladores 
pet is tas  loca les  y  su 
dirigente nacional estuvieron 
acompañados durante ese 
día de la Toma de Protesta 
del Gobernador Antonio 
Echevarr ía García por 
el  Comisionado Político 
Nacional del PT de Asuntos 
Electorales en Nayari t , 
Alfredo Porras Domínguez.

No descartamos que el PT haga 
alianza con MORENA en busca de 

la presidencia: A.  Anaya Gutiérrez 
En sesión del  Congreso 

del Estado se pide un 
minuto de silencio por las 

víctimas del terremoto

Fracción parlamentaria del PRD donó 500 litros de leche 
en polvo para capitalinos afectados: Margarita Morán

Por Edmundo Virgen
Con motivo del terremoto 
registrado este 19 de 
septiembre en la ciudad de 
México, estado de Puebla y 
otras regiones del centro del 
país, con una intensidad de 7.1 
grados en la escala de Richter, 
durante la sesión ordinaria 
del Congreso del Estado 
celebrada este miércoles, 
el diputado Presidente de 
la comisión de Gobierno 
Legislativo, doctor Leopoldo 
Domínguez González, pidió 
a los presentes se pusieran 
de pie y guardaran un minuto 
de silencio en memoria de 
las víctimas.
Luego anuncio que en el 
patio central del Congreso 
del Estado se instalara un 
centro de acopio de víveres, 
alimentos no perecederos 
y medicinas, que serán 
enviados a las familias que 
padecen los estragos de este 
fenómeno sísmico, por lo que 
pidió la solidaridad de todos 
y contribuir con su donativo.
En esta sesión el diputado 
Juan Carlos Covarrubias 

Para el 2018, dijo.

Por: Martín García Bañuelos.
Tepic.-Los diputados locales que integran 
la fracción parlamentaria del Sol Azteca al 
interior del Congreso del Estado de Nayarit 
en la XXXII Legislatura, donaron leche 
en polvo equivalente a los 500 litros para 
hacerla llegar a los afectados de la capital 
del país, a causa del terrible terremoto 
sufrido hace un par de días.
Dicha cooperación de este vital líquido, 
será destinada a los albergues que fueron 
instalados allá en la Ciudad de México, para 

proporcionársela a los adultos mayores, 
niños y demás personas que deseen 
aprovecharla como alimento, sobre todo 
para los menores en lactancia y las madres 
que tienen a sus hijos pequeños, y para 
ellas mismas.
Manifestando la legisladora, Margarita 
Morán Flores, que esta donación la 
estarán haciendo llegar directamente al 
Voluntariado del Congreso Estatal, que 
preside la señora Yolanda Gutiérrez de 
Domínguez, esperando que los demás 

congresistas hagan su respectiva aportación 
para todos aquellos que hoy necesitan de 
nuestra ayuda.
Por último, Morán Flores, señaló, que los 
fenómenos naturales han estado causando 
numerosas muertes en varios estados del 
país, ya que primero fue Baja California 
Sur, por los efectos del Huracán Lidia, 
posteriormente en los estados de Oaxaca, 
Chiapas y Tabasco, quienes sufrieron por 
un sismo de 8.2 grados, y el estado de 
Veracruz por otro Huracán más.
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Tepic Ciudad de 
Todos, recupera el 

parque Metropolitano
*El presidente Javier Castellón anuncia ante los medios que se 

busca hacer de este parque un área natural protegida
*Se presentará un proyecto de rescate integral del parque 

Metropolitano y de integración con el parque Ecológico

de comunicación que el 
Ayuntamiento de Tepic 
recupera la administración 
del Parque Metropolitano.
"Esta es una acción de 
recuperación del parque 
Metropolitano de nuestra 
ciudad por parte de 
Ayuntamiento de Tepic, 
hace muchos años hubo 
un acuerdo económico 
sin mediar documentación 
alguna entre los titulares del 
gobierno estatal y municipal, 
para que este parque pasara 
a manos del gobierno 
estatal, dando paso a una 
serie de construcciones y 
áreas comerciales", informó 
el alcalde.
En marzo de 2017 el parque 
Ecológico se declaró área 
natural protegida por el 

Ayuntamiento, por lo que 
se busca incorporar las 
11 hectáreas del parque 
Metropolitano para hacer 
una sola área natural 
protegida de un total de 
36 hectáreas.
Asumir  e l  contro l  y 
administrar este espacio 
público significará para la 
actual administración un 
gran reto ya que recibe 
un lugar golpeado por el 
abandono y el vandalismo.
"Con la recuperación de 
este espacio las familias 
tepicences podrán disfrutar 
la cercanía con la naturaleza 
y con las especies que 
todavía existen en este 
parque para ver de otra 
forma la vida en la ciudad", 
finalizó el alcalde.

URES  # 148 SUR COL. CENTRO TEPIC, NAY.

Calidad gourmet

TODO DE POLLO
Lo nuevo en pollo fresco

TELS.LLAME, ORDENE Y RECOJA EN: 2 13 46 11
2 13 63 98

*EMPANADAS DE 
 CHAMPIÑONES
 RAJAS CON ELOTE
 JAMÓN CON QUESO 
*NUGGETS 
*CHORIZO DE POLLO 
*BROCHETAS 
*PECHUGAS A LA MOSTAZA  
*A LA CORDON BLUE 
*ALITAS PICOSAS 

*HAMBURGUESAS 
*PECHUGA ADOBADA 
*ALBONDIGAS
*MILANESAS
*BISTEC DE PECHUGA
*MOLIDA
*FAJITA
*ENSALADA DE POLLO 
*SOPA DE PASTA
*Y POLLO FRESCO

SERVICIO A DOM
ICILIO 

Tep ic ,  Nayar i t . -  En 
compañía de miembros 
del Cabildo y funcionarios 
municipales, el alcalde 
Javier Castellón Fonseca, 
anunció ante los medios 
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Ya no es imposible una alianza nacional entre el PAN y el PRD: Graco Ramírez

Que le vaya bien al gobernador 
Antonio Echevarría: Manuel Cota 
Por Juan Carlos Ceballos 
Tepic, Nayarit.- “Vengo a 
cumplir una responsabilidad 
en primer tiempo, la que 
el pueblo me confirió, soy 
Senador de la República, soy 
un hombre de estado y aquí 
estoy con mi responsabilidad, 
pero también  con mi 
convicción, estoy convencido 

que independientemente 
de los partidos que hayan 
arribado, las competencias 
que hayamos atravesado lo 
importante es sumarnos a lo 
que deseamos todos, a lo que 
en competición, a lo que en 
elecciones llevamos siempre 
compromisos y hoy aquí está 
Manuel Cota como lo ha 

hecho siempre”. Así lo señaló 
el también ex candidato a 
gobernador del estado, Manuel 
Humberto Cota Jiménez, 
quien estuvo presente en la 
toma de protesta de  Antonio 
Echevarría García como 
Gobernador Constitucional 
del Estado de Nayarit.
Cota Jiménez aclaró: “Como 

ser humano y como político 
siempre he respetado la 
voluntad de las mayorías; es 
lo que más me caracteriza 
creo yo, y yo lo que no tengo 
es rencor, coraje, mucho 
menos odio contra nadie, 
contra nadie, por eso en 
consecuencia debo yo de 
contribuir a lo que el día de 
hoy es un nuevo gobierno, aquí 
vengo positivo, aquí vengo 
sumado, y aquí vengo con 
el mejor de los ánimos para 
que bien le vaya a Nayarit 
que es lo más importante”.
El senador del PRI recordó: Yo 
lo hice cuando fui  regidor hace 
18 años, regidor de oposición, 
yo estuve en el lugar donde 
tuve que estar, pero igual 
contribuí, me sumé, combatí, 
señalé y al final creo que lo 
más importante es que hice 
amigos y a eso vengo el día 
de hoy a saludar y estrechar 
la mano de tantos y tantos 
amigos, no de ahorita sino 

 * “Yo creo que lo más importante es que le vaya bien a Nayarit y Nayarit hoy 
tiene un gobernante, hay que estar sumado a ello”. 

desde hace muchos años 
y que aunque en diferentes 
trincheras hemos compartido 
la misma posición, que le 
vaya bien a Nayarit y a los 
nayaritas”.
Cuestionado en el sentido de 
que esperaba del gobierno 
de Antonio Echevarría, 
Manuel Cota respondió: 
“Indudablemente trae una 
expectativa y hay que 
sumarnos a ella, yo deseo 
que le vaya bien a él y a su 
gabinete, pero igual, igual, que 
vea lo que ha acontecido con 
gobiernos que han atravesado 
el momento histórico para que 
no abusen del poder, para que 
coloquen verdaderamente 
su esfuerzo en torno y la 
esperanza de la gente, para 
que no sustraigan, obtengan 
cosas incorrectas, yo creo que 
lo más importante es que le 
vaya bien a Nayarit, y Nayarit 
hoy tiene un gobernante, hay 
que estar sumado a ello”.
Cota Jiménez, expresó que, 
“son tiempos de sumarnos 
todos, porque antes que los 
intereses personales, de 
grupo o de grupos, lo más 
importante es Nayarit y su 
gente, así que desde mi 
responsabilidad como senador 
estaremos buscando junto 
con el gobernador, que nos 
vaya bien a todos”. 

* “Hoy más que nunca las condiciones son 
favorables rumbo a las elecciones del 2018, 
porque estamos pensando en México y no 

en el interés partidista”.

organizados, más fuertes y en 
paz todos los mexicanos y que 
los estados, que ya somos 17 
que no pertenecemos al PRI, 
al partido del Presidente le 
damos un trato igual,  también 
tiene que ser un tanto equitativo 
porque hay que pensar en 
la gente no solamente en la 
contienda que viene y que 
requiere la participación de 
todos los mexicanos”.
Graco Ramírez, al referirse 
a Antonio Echevarría García 
como gobernador, expresó: 
“Es un joven que tiene la gran 
perspectiva de cumplir con 
esta agenda y seguramente 
tendrá la ventaja Nayarit que 

en el año 2018 harán el 
frente y tendrá una mayoría 
parlamentaria y un gobierno, 
o un jefe del Ejecutivo que va 
a ser amigo de Nayarit, todo 
es posible, vamos a acordarlo 
y a construir juntos porque 
estamos pensando en México 
y no en el interés partidista”.
Agregó que, “la suma de los 
mexicanos en cada una de las 
entidades federativas, hará 
realidad lo que tanto ha deseado 
nuestro país durante décadas, 
gobiernos comprometidos con 
la ciudadanía y en la medida 
que se den los resultados la 
transformación de México será 
real”. Concluyó.     

Por Juan Carlos Ceballos
Tepic, Nayarit.- “Una alianza 
electoral a nivel nacional entre 
PAN-PRD ya no es imposible; 
muchos pensaban que era 
imposible. Pero no, al contrario 
las condiciones para una gran 
alianza rumbo a las elecciones 
del 2018 son más favorables 
que nunca, los resultados 

electorales obtenidos en los 
pasados procesos en el país lo 
dejan de manifiesto y ante eso 
hay nerviosismo y preocupación 
en el PRI. Tan es así, que 
ahora están especulando que 
cuando haya un candidato 
vamos a dividirnos, yo creo 
que tampoco va a suceder, 
sino que habrá la madurez, la 

civilidad, la responsabilidad de 
sacar a un candidato o a una 
candidata y que sea la que 
represente este gran cambio 
de un gobierno de coalición 
que hace falta en México”. 
Así lo manifestó el gobernador 
del Estado de Morelos, Graco  
Ramírez.
Durante  su visita a nuestro 
estado, para asistir a la toma de 
protesta del gobernador Antonio 
Echevarría García, señaló que 
Nayarit es un ejemplo a nivel 
nacional de que una alianza 
electoral entre PAN y PRD 

se puede consolidar. 
Agregó: “hoy estamos 
cons t ruyendo un 
proyecto con una gran 
visión y venimos a 
celebrar juntos nosotros 
este encuentro, e ir 
construyendo con 
nuestros compañeros, 
con nuestros colegas 
del PAN y del PRD, 
y queremos mucha 
transparencia para 
que podamos ir a 
la contienda bien 



7Jueves 21 de Septiembre de 2017

Ayuntamiento, UAN y ciudadanía se unen 
para cuidar las áreas naturales protegidas

 Tepic, Nayarit.- En el marco 
de la elaboración del programa 
de manejo de áreas naturales 
protegidas del  parque 
Ecológico de Tepic, en la 
biblioteca magna de la UAN 
se realizó el panel "Gestión de 
Áreas Naturales Protegidas 
de Ámbito Municipal: Retos 
y Perspectivas", donde 
participó el alcalde capitalino, 
estudiosos y expertos en el 
tema, así como ciudadanía 
en general; aportando ideas 
y opiniones para un mejor 
cuidado y manejo de estos 
espacios públicos.
Durante e l  evento,  e l 
P r e s i d e n t e  M u n i c i p a l 

Javier Castellón Fonseca, 
resaltó el compromiso de 
su administración con la 
conservación, restauración 
y protección de las áreas 
naturales del municipio y 
destacó la necesidad de 
escuchar a la ciudadanía e 
involucrarla en la gestión de 
estos espacios.
"Es un evento necesario para 
la toma de conciencia de 
temas importantísimos en la 
ciudad, y que tiene que ver 
con la gestión de las áreas 
naturales protegidas y de qué 
forma en el municipio tenemos 
que actuar como autoridad 
para definir cómo deben 

participar los ciudadanos 
en el cuidado de estas 
áreas naturales", destacó 
el munícipe.
Por último la Dirección de 
Ecología del Ayuntamiento de 
Tepic, extendió la invitación 
a todos los ciudadanos 
interesados en participar y 
colaborar en estas mesas de 
trabajo por el medio ambiente, 
acercarse a las oficinas de 
la Dirección General de 
Desarrollo Urbano y Ecología 
(DGDUE), sito en la esquina 
de avenida P. Sánchez y 
calle Colombia, colonia San 
Antonio, para conocer y asistir 
a las próximas actividades.

*Castellón reafirma el compromiso del Ayuntamiento con la naturaleza
*En la UAN se realizó un panel en pro de las áreas naturales

Castellón Fonseca preside primera Junta de 
Gobierno del Instituto Municipal de Planeación
-Los directivos aprueban por unanimidad ratificaciones de los directores del Implan

-Requerimos las condiciones institucionales que nos permitan 
continuar con los procesos de planeación en el Instituto: alcalde
-Vamos a trabajar muy de cerca con el Implan: Síndica Municipal

trabajos del instituto como órgano 
descentralizado: “nosotros como 
consejo ciudadano estaremos 
acompañando a los proyectos 
que ya están en cartera, los 
que se están generando y que 
están por llegar de cara a estos 
cuatro años para este gobierno 
del municipio de Tepic”.
Al concluir la instalación de la 
primera Junta de Gobierno, se 
procedió a realizar la primera 
reunión ordinaria, donde se 
aprobó llevar a cabo el Programa 
de Rescate Integral del Parque 
Metropolitano de Tepic de 
manera inmediata, para lo cual 
se organizó una conferencia 
de prensa para medios de 
comunicación.

A esta primera reunión de 
Junta de Gobierno asistieron 
sus integrantes, titulares de la 
presidencia municipal, dirección 
general del Implan, Síndica 
Municipal, director general de 
Obras Públicas Municipales, 
los regidores presidentes 
de las comisiones de Obras 
Públicas y de Planeación, el 
Contralor Municipal, el director 
general de Desarrollo Urbano 
y Ecología, el presidente del 
Consejo Consultivo Ciudadano 
del Implan y el director Jurídico 
del Ayuntamiento.  Cabe precisar 
que no acudió la persona titular 
del SIAPA, organismo operador 
que contará con un director en 
los próximos días.

 Tepic, Nayarit.- El presidente 
municipal Francisco Javier 
Castellón Fonseca encabezó 
los trabajos de la Junta de 
Gobierno del Instituto Municipal 
de Planeación, Implan, donde 
sus integrantes votaron a favor 
de la ratificación de su directora 
general, Raquel Carolina Velarde 
Sáizar, a quien se le tomó la 
protesta de ley.
En esta primera Junta de 
Gobierno del Implan, sus 
integrantes aprobaron por 
unanimidad las propuestas 
de ratificación de su directora 
general, Velarde Sáizar, así 
como de los titulares en las 
direcciones de Planeación y 
de Participación Ciudadana, 
María Gómez Alvarado y Jorge 
Enrique González Castillo, 
respectivamente.
Esta primera reunión de la Junta 
de Gobierno es benéfica para 
la ciudadanía tepicense  por 
ser de suma relevancia, “para 
tener todas las condiciones 
institucionales que nos permitan 
continuar con los procesos de 

planeación en el Instituto, con 
miras a la construcción del Plan 
de Desarrollo Municipal Integral 
que tenemos que presentar en el 
mes de diciembre.  Me complace 
mucho que en este segundo día 

municipal.  “Esto nos permite 
tener más cercanía y contacto con 
la población y saber de primera 
instancia las necesidades de 
planeación en nuestra ciudad 
y qué es lo que se requiere.  

El presidente municipal fue 
claro al indicar que se debe 
dar continuidad a las cosas 
que se han dado y nosotros 
como parte del Ayuntamiento 
nos sumamos; vamos a trabajar 
muy de cerca con el Implan”.
Marco Olvera, presidente del 
Consejo Consultivo Ciudadano 
del Implan, remarcó la 
importancia de dar certeza 
para la continuidad de los 

de gobierno comenzar a trabajar 
fuerte con los compañeros 
del Implan y con eso sacar 
adelante uno de los procesos 
más importantes de un gobierno 
que es la planeación”, comentó 
el alcalde Castellón Fonseca.
Por su parte, la Síndica Municipal, 
Raquel Mota Rodríguez, se dijo 
muy emocionada por conocer 
este organismo ciudadano 
descentralizado del gobierno 
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y en aquellas actividades 
inherentes a su profesión.
“Desde este Poder Legislativo 
debemos auspiciar y trabajar 
en conjunto para que las 
demás dependencias y entes 
públicos estatales cumplan 
las aplicaciones de política 
pública que se desprenden 
del producto legislativo que 
este Congreso emite, pues el 
trabajo y las actividades como 
servidores públicos deben de 
materializarse en el bienestar 
de los gobernados”, enfatizó 
Domínguez González.
El presidente de la Comisión 
de Gobierno comentó que es 
necesario atender de manera 
oportuna las problemáticas 
sociales más sentidas: 
“no  podemos permi t i r 
que nayaritas honestos y 
comprometidos con su labor 
de velar por los derechos 
humanos y la libertad de 
expresión sean violentados, 
trasgredidos o vulnerados 
pues estas acciones nos 
lastiman a todos los miembros 
de la sociedad”.
Al aprobar este acuerdo, el 
Congreso del  Estado de 

Nayarit contribuye para que 
se logre la integración legal 
de la Junta de Gobierno del 
Sistema para la Protección 
de Personas Defensoras 
de Derechos Humanos y 
Periodistas del Estado de 
Nayarit prevista en la ley 
de la materia. La Junta de 
Gobierno estará integrada 
por un representante del 
Poder Ejecutivo Estatal, de la 
Fiscalía General del Estado, 
de la Secretaría de Seguridad 
Pública del Estado, de la 
Secretaría de la Contraloría 
General, de la Comisión de 
Defensa de los Derechos 
Humanos para el Estado y 
cuatro representantes del 
Consejo Consultivo.
Es importante destacar que 
esta Ley tiene como fin 
proteger la vida, libertad, 
in tegr idad persona l  y 
seguridad de las personas 
defensoras de derechos 
humanos y periodistas en 
el estado, objetivos que se 
respaldan en un sistema 
p ro tec to r  con fo rmado 
por dependencias de la 
administración pública.

El gobernador fue claro al señalar que nadie 
estará por encima de la ley: Librado Casas

Congreso busca garantizar 
protección a periodistas 

y personas defensoras de 
derechos humanos

Tepic.- Para salvaguardar 
la integridad  de periodistas 
de Nayarit y las personas 
defensoras de los derechos 
humanos, el presidente de 
la Comisión de Gobierno 
del Congreso del Estado, 
diputado Leopoldo Domínguez 
González, presentó ante el 
pleno el acuerdo por el que 

se exhorta respetuosamente 
a las autoridades estatales 
para que realicen las acciones 
necesarias que garanticen 
la protección de personas 
defensoras de los derechos 
humanos y periodistas del 
Estado de Nayarit.
Este exhorto aprobado por 
las diputadas y diputados 

de la Trigésima Segunda 
Legislatura promueve que 
todas las autoridades del 
estado coadyuven para que 
las personas defensoras 
de derechos humanos y 
periodistas puedan ejercer 
su labor con total libertad y 
profesionalismo, sin estar 
limitados en sus opiniones 

Por: Martín García 
Bañuelos. 

Tepic.-El diputado local por la 
bancada panista, Librado Casas 
Ledesma, dio a conocer en 
entrevista, que el Gobernador 
del Estado, Antonio Echevarría 
García fue muy claro y conciso 
al decir el día de su protesta, 
que los funcionarios pasados y 
ahora los actuales no estarán 
por encima de la Ley durante 
su administración.
Agregando el legislador, que 
como nayarita, esas palabras 

que pronunció  fue una bendición 
para todos los que estuvimos ahí 
y lo escuchamos claramente, ya 
que el pueblo siempre estuvo 
temeroso por tanto abuso 
que sufrió durante el sexenio 
pasado, y ahora todo volverá 
a la normalidad, ya que la 
ley la infringían en contra del 
pueblo, pero no en contra de la 
delincuencia organizada.
Señalando el entrevistado, que 
el mandatario estatal no solapará 
a sus funcionarios con el cuento 
de las mochadas, “eso habla 

bien del Gobernador, y a mi no 
me cabe la menor duda que 
así se cumplirá, por lo que los 
funcionarios estatales deberán 
de pensar dos veces hacer las 
cosas para no ser corridos de 
sus cargos”.
En otro orden de ideas, 
comentó Librado Casas, que 
los legisladores de esta XXXII 
Legislatura, y el Jefe del Poder 
Ejecutivo, serán dos Poderes 
Independientes, siempre viendo 
por las necesidades de los 
nayaritas, priorizando la salud, 

Para los funcionarios deshonestos, dijo.

Para contribuir al desarrollo social 

educación, vivienda entre otras 
muchas cosas, por lo que 
habremos de trabajar en ello 
durante estos próximos cuatro 
años venideros.
Por último, apuntó el diputado 
por Ruíz y El Nayar, que el 
mandatario estatal no estará 
nunca solo, ya que contará con 
el apoyo de los integrantes del 
Congreso del Estado, “como 
ya lo dije en favor del pueblo 
nayarita, para sacar adelante 
a Nayarit en su transformación 
y desarrollo”. 

•El presidente del Poder Legislativo, diputado Leopoldo Domínguez 
González, presenta acuerdo que exhorta al gobierno estatal a 

contribuir a la paz social
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DIF de puertas abiertas para quien 
menos tiene, ofrece María Luisa Aguirre

Tepic.- El gobernador Antonio 
Echevarría García formalizó 
el compromiso de hacer 
de la asistencia social “un 
instrumento que sirva y ayude 
a los que menos tienen”, 
al tomarle protesta este 
miércoles a su esposa, la 

señora María Luisa Aguirre 
Solís, como presidenta del 
Sistema DIF Nayarit, a quien 
reiteró su absoluta confianza 
y respaldo.
“El DIF Nayarit no será por 
ningún motivo una institución 
que sólo administre algunos 

programas; debe ser, y eso 
tú lo tienes claro —dijo el 
mandatario a la nueva titular 
de la asistencia social—, una 
entidad que acerque nuevas 
formas de atención siempre 
dignas”.
Por su parte, Aguirre Solís 
subrayó que DIF Nayarit 
es una institución digna del 
mayor respeto, que necesita 
entendimiento profundo en 
su propósito para que deje 
de ser un espacio donde los 
ciudadanos más vulnerables 
reciben solamente dádivas; 
“se requiere, y lo tengo muy 
claro, que las acciones de 
gobierno, incluyendo al DIF, 

apoyen a generar desarrollo 
humano, impulsando tareas 
que den oportunidades a todos 
para alcanzar una mejor vida”.
La presidenta del DIF estatal 
llamó a abrir las puertas de 
la institución a todos, sin 
excepción, pues en las tareas 
asistenciales —dijo— no 
deben existir diferencias de 
ningún tipo; “por el contrario, 
el nuevo tiempo para Nayarit 
nos reclama en un solo 
equipo”, indicó.
Al término del acto, al que 
asist ieron funcionar ios 
estatales, titulares de los DIF 
municipales y colaboradores 
de la institución, se dio el 
banderazo de salida a un 
trailer cargado con 24 mil 
litros de agua purificada 
embotellada, donada por la 
Fundación Álica, misma que 
será entregada a familias de 

la Ciudad de México y de los 
estados de Puebla y Morelos, 
afectados por el sismo ocurrido 
este martes.
Asimismo, se realizó la 
instalación formal de un centro 
de acopio en la explanada del 
DIF Nayarit, al que las familias 
nayaritas podrán llevar sus 
donativos en especie y en 
apoyo a los damnificados.

* Rindió protesta la esposa del Gobernador Antonio Echevarría como presidenta del Sistema DIF Nayarit

Cárcel a los que se llevaron los 
dineros del pueblo: Librado Casas 

Por Oscar Quintero
Ruiz, Nayarit- En su mensaje 
después de la toma de 
protesta, el gobernador Antonio 
Echeverría García, fue muy 
claro en su mensaje a la 
ciudadanía diciendo que “NADIE 
POR ENCIMA DE LA LEY” 
los Nayaritas ya estábamos 
cansados de quienes tenían el 
poder y que aprovechándose 
de ese poder la ley la infligían 
contra el pueblo, pero contra 
los verdaderos delincuentes 
nunca la infligieron lo afirmo el 
diputado local Librado Casas 
Ledesma para este medio 
informativo.
E l  gobernador  Anton io 
Echeverría aclaro también 
que ya se terminaron los 
tiempos de las obras de las 

mochadas eso demuestra que 
nuestro gobernador y amigo si 
quiere hacer las cosas bien, 
sabemos que son cuatro años 
y que no es una tarea fácil pero 
también el gobernador no está 
solo y tiene el respaldo de un 
congreso del estado además 
tiene el respaldo de un pueblo 
que confió en él y creo en 
esa medida Toño Echeverría 
tiene que hacer las cosas 
bien, hará las cosas como el 
pueblo quiere que se hagan.
Abundo el diputado Casas 
Ledezma que habrá división de 
poder pero siempre  apoyando 
las propuestas  que le garanticen 
al  pueblo la economía, 
seguridad, atención y que 
le garantice a la ciudadanía, 
porque aquí en el congreso 

está representado el pueblo 
de Nayarit, yo en lo particular 
no veo diputados entregados 
a un grupo político ni menos 
ser rehenes del gobernador, 
estamos comprometidos con 
el pueblo y a hacer las cosas 
bien  estamos comprometidos 
a que la propuesta que el 
gobernador nos envié al 
congreso será estudiada y 
analizada y debatida y si es para 
beneficio del pueblo con todo 
gusto se la vamos a aprobar 
y si no es para beneficio le 
daremos para atrás.
Cárcel para todos los que se 
llevaron los dineros del pueblo 
eso lo recalco el gobernador 
el día de la toma de protesta, 
donde también fue muy claro 
al decir que, el que no hizo 

nada malo que no se preocupe 
pero el que la hizo la tiene 
que pagar. 
Por otro lado destaco el 
legislador que se seguirá 
citando a los ex funcionarios 
a comparecer ante todos los 
legisladores y que aclaren 
al pueblo muchas dudas, 
pero también a los nuevos 
funcionarios para que también 
sean medidos con la misma vara 
y que quede el antecedente 
y sepan que el pueblo quiere 
de buenos diputados y que 
le lleven buenos resultados.
Destaco el diputado diciendo 
que los que  llamaron a 
compadecer al congreso y 
aclarar dudas solo se burlaron 
del pueblo no de los diputados 
porque al final de cuentas 
nosotros representamos al 
pueblo y como todavía tenían 
un poco de poder, pero hoy las 
cosas serán diferentes y creo 
que así como se burlaron y 
aquí en la casa del pueblo así 

lo hicieron siendo gobiernos 
riéndose del pueblo.
En este gobierno será muy 
diferente trabajaremos de la 
mano con el gobernador y sin 
distingo de colores  en las 
medidas de sus necesidades 
les echaremos la mano hoy 
no será como con el gobierno 
pasado que le daban a quien 
ellos querían y le prestaban 
a quien se les arrodillaba. 
Puntualizo el legislador panista 
Librado Casas Ledezma. 
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Leyes y Reformas recientemente 
aprobadas en la XXXII Legislatura

Por: Lorena Meza
Diputado  Leopo ldo 

Domínguez en entrevista 
explicó las leyes y reformas 
recientemente aprobadas 
y el  pronunciamiento a 
favor de la ley de personas 
defensoras de derechos 
humanos  y periodistas que 
realizó en tribuna.

Se reforma la Ley Orgánica 
del Poder Ejecutivo.

En la reforma a la ley 
orgánica del Pode Ejecutivo 
se plantea una reestructura al 
organigrama, es decir es una 
reestructura organizacional 
donde se crea nuevamente 
la Secretaria de Desarrollo 
Social para que sea la 
encargada y responsable de 
implementar y operar todos 
los programas sociales del 
actual gobierno.

Se crea también una 
subsecretaría de participación 
ciudadana y al parecer un 
enlace entre la secretaria 
general de gobierno con cada 
una las dependencias que 
forman parte del gobierno 
estatal. Enfatizó

Se adiciona un párrafo a la 
ley de control gubernamental.

La segunda es la adición a 
un párrafo del artículo 22 de la 
ley de control gubernamental 
donde prácticamente se 
blinda ésta ley que tiene 
cómo responsab i l i dad 
primaria, el garantizar que 
las resoluciones emitidas 
por los congresos tanto de 
la unión y las entidades 
federativas sean inatacables, 
es decir, que no puedan ser 
combatidas por ningún ente, 

ni por ninguna persona. Lo 
único que se hace es reformar 
éste artículo, agregando 
que las resoluciones tanto 
del congreso de la Unión 
como de los locales deben 
ser inatacables. Y con 
eso blindamos que algún 
funcionario público que pueda 
ser sometido a desafuero o 
a juicio político no pueda, 
ni tenga la oportunidad de 
acudir a otra instancia.

Ley de personas defensoras 
de los derechos humanos y 
periodistas.

En atención a una petición 
que hicieron ante mi algunos 
amigos periodistas, derivado 
pues de algunas agresiones 
físicas que han recibido 
algunos compañeros.

Emitiré un respetuoso 
exhortó al ejecutivo para 
que le de seguimiento a la 
ley de personas defensoras 

de derechos humanos y 
pe r iod i s tas .  Es ta  l ey 
contempla que el poder 
e jecut ivo  nombre una 
comisión de gobierno para 
que sea la encargada de que 
se lleve a cabo la ejecución 

de esta ley. Básicamente 
es en respaldo de los 
compañeros que se dedican 
a la comunicación y un 
poco invitar al ejecutivo 
a que aceleré ese trabajo 
que aún está pendiente.

Importantes trabajos 
realizados por la XXXII 
legislatura en la última 
semana, ya que se busca 
con ello proteger al pueblo 
nayarita tanto en sus 
recursos económicos, así 
como dar certeza de que 
los funcionarios públicos 
que incumplieron la ley, 
serán llamados a cuenta sin 
que puedan acudir a otras 
instancias para evitarlo.

Así como sacar adelante 
la ley que protege a las 
personas defensora de 

los derechos humanos y 
periodistas que se encuentra 
vulnerables.

Cabe señalar que en esta 
sesión ordinaria se guardo 
un minuto de silencio por 
las víctimas del sismo que 
afectará a nuestro país, así 
como el anuncio de instalar 
un centro de acopio en el 
Voluntariado del Congreso 
del Estado.

Ayuntamiento de Ahuacatlán 
trabajara de la mano con el 

gobernador del estado: Matha Lorena
al presidente municipal.

Al respecto, la sindico 
agregó, que Ahuacatlán como 
todos los municipios tiene 
muchas necesidades y el 
presupuesto que recibe es 
poco, por lo que solicitaran a 
su diputada en el Congreso 
del Estado, que en la medida 
de lo posible se les autorice 
un incremento y así poder 
impulsar mayor obra pública 
y más programas sociales 
para beneficio de la población 
más necesitada.

La profesora Ramos 
Rivera añadió, que una de 
las acciones que deberán 
llevar a cabo para captar 
más recursos será tocar 

puertas en el gobierno del 
estado y en la federación, 
para que el  municipio 
pueda contar con recursos 
adicionales que contribuyan 
a mejorar la calidad de vida 
de la población, mejorar 
los servicios públicos e 
impulsar la generación de 
empleos en el campo, por 
que los jóvenes necesitan 
de mayores oportunidades 
de trabajo.

 A la vez señaló, que tiene 
mucha  confianza en que 
el gobernador del estado 
Antonio Echevarría García 
trabajará de la mano con 
todos los ayuntamientos para 
sacar adelante a Nayarit, 

por que es una persona 
emprendedora que sabe 
generar empleos y conoce 
los problemas del pueblo 
y de las necesidades de 
todas las familias, por lo 
que el ayuntamiento de 
Ahuacatlán le desea éxito 
y están a sus órdenes y 
en la mejor disposición de 
trabajar unidos por el bien 
de Nayarit.

Para finalizar, la profesora 
agradeció la confianza al 
pueblo de Ahuacatlán y se 
comprometió a trabajar con 
honestidad y transparencia 
e impulsar la obra pública 
pr ior i tar ia en ej idos y 
comunidades de la región.

Por Edmundo Virgen
La Síndico municipal del 

ayuntamiento de Ahuacatlán, 
la profesora Martha Lorena 
Ramos Rivera, aseguró que la 
administración que empieza 
tiene mucho por hacer, así 

como muchos compromisos 
por cumplir con el pueblo 
que les dio su confianza y 
esta administración trabajará 
en unidad a favor de todos 
los habitantes, ya que el 
cabildo esta unido en torno 
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Regidores aprueban por 
unanimidad integración 

de Comisiones  

Toma protesta nuevo Delegado Municipal de La Peñita
Por Jesús Ulloa

Composte la  Nay. -  La 
Presidenta Municipal de 
Compostela Gloria Elizabeth 
Núñez Sánchez dio posesión 
al nuevo Delegado Municipal 
de La Peñita de Jaltemba.
Al mediodía de ayer, en 
gira de trabajo por la zona 
turística del municipio de 
Compostela, Núñez Sánchez 
le tomo la protesta de ley al 
Delegado Efraín Meza mejor 
conocido como “el Chinda”, 
quien toma las riendas de 
la oficina sustituyendo en el 

cargo a Doña María Gutiérrez 
“mary mary”.
Fue precisamente en el edificio 
que alberga la Delegación 
Municipal, frente a la plaza 
de La Peñita de Jaltemba en 
donde la Presidenta instaló 
a la nueva autoridad auxiliar, 
mismo que en el proceso 
de cambio había quedado 
como suplente, pero que 
por diversas cuestiones 
no se había incorporado 
a ese encargo, luego que 
el Delegado titular pidiera 
licencia hace algunos meses.

Posterior a que La Presidenta 
le tomara la protesta de ley 
al “Chinda”, Núñez Sánchez 
pidió se conduzca con toda 
responsabilidad en el encargo 
que estaba tomando en ese 
momento, pues La Peñita de 
Jaltemba es un lugar que 
merece toda la atención de 
sus autoridades, y que en 
la Presidencia tendría el 
apoyo necesario para que los 
objetivos y acciones que se 
tengan que llevar a cabo en 
la demarcación se cumplan 
a cabalidad.

En Sesión de Cabildo

•En Comisión de Gobernación y Justicia fue designada como 
Presidenta, Gloria Elizabeth Núñez Sánchez, secretaria, María 
Teresa Herrera Gallardo y como Vocal, Ramón Morán Galaviz.

Compos te la ,  Nayar i t . - 
(Donkey) – La Mañana de 
este lunes, tras celebrar la 
Primera Sesión Ordinaria 

de Cabildo, se integraron y 
aprobaron por unanimidad 
las Comisiones que serán 
efectuadas por cada uno de los 

regidores y regidoras del XL 
Ayuntamiento de Compostela, 
cuyos encargos quedando 
de la siguiente forma:
Comisión de Gobernación 
y Justicia: Gloria Elizabeth 
Núñez Sánchez, secretaria, 
María Teresa Herrera Gallardo, 
Vocal, Ramón Morán Galaviz.
Comisión de Gobernación 
y Justicia: Gloria Elizabeth 
Núñez Sánchez, secretaria, 
María Teresa Herrera Gallardo, 
Vocal, Ramón Morán Galaviz
 En cuanto a la Comisión de 
Obras Públicas, fue nombrado 
Presidente el regidor Julio 
Cesar Gómez Rodríguez, 
Secretario Héctor Romero 
Rojas y como Vocal, el Síndico 
José Luis Ocegueda Navarro.
Comisión de Servic ios 
Públicos: Presidente, Irma 
Angélica Gómez Ramos; 
Secre ta r io  José  Lu is 
Ocegueda Navarro; Vocal, 

Julio Cesar Gómez Rodríguez.
Seguridad Pública y Tránsito, 
Presidente, Gilberto Sánchez 
Arias; Secretaria, Nora Yamila 
Aguilar Bañuelos., Vocal, 
Cesar de Jesús Mora Segura
Desarrollo Urbano y Previsión 
Ecológica, Presidenta, Mirna 
Tadeo Rosales, Secretaria, 
Laura Elena Zaragoza 
Moyoral, Vocal, Irma Angélica 
Gómez Ramos.
La Comisión de Salud Pública 
y Seguridad Social será 
presidida por la regidora, 
Nora Yamila Aguilar Bañuelos, 
Secretario, Cesar de Jesús 
Mora Segura y como Vocal, 
Araceli Zainez Gómez. 
Educación y Recreación, 
Presidente, Ramón Moran 
Galaviz; Secretaria, María 
Isabel Moreno Peña; Vocal, 
Mirna Tadeo Rosales.
En Cultura y Deporte, quedó 
como presidente, Cesar 
de Jesús Mora Segura; 
Secretaria, Araceli Zainez 
Gómez; Vocal,  Agustín 
Delgado Rodríguez.
La Comisión de Desarrollo 
Económico y Tur ismo, 
quedó a cargo del regidor 
Agustín Delgado Rodríguez; 

Secretario, Gilberto Sánchez 
Arias; Vocal, María Isabel 
Moreno Peña. 
En Asuntos Constitucionales 
y Reglamentos, quedó como 
titular, la Licenciada María 
Teresa Herrera Gallardo 
y llevara como Secretario 
al profesor Ramón Morán 
Galaviz, y como Vocal a la 
Alcaldesa, Gloria Elizabeth 
Núñez Sánchez.
Desarrollo Rural, Pesca y 
Ganadería: Presidente, Héctor 
Romero, Rojas; Secretario, 
Julio Cesar Gómez Rodríguez; 
Vocal, Laura Elena Zaragoza 
Mayoral.
Desarrollo Social y Asistencia 
Social: Presidenta, María 
I sabe l  Moreno  Peña ; 
Secretaria, Irma Angélica 
Gómez Ramos; Vocal, Nora 
Yamila Aguilar Bañuelos.
Comisión de Protección Civil: 
Presidenta, Laura Elena 
Zaragoza Mayoral; Secretario, 
Agustín Delgado Rodríguez; 
Vocal, Héctor Romero Rojas.
Registro Civil, Presidenta, 
Aracel i  Zainez Gómez; 
Secretaria, Mirna Tadeo 
Rosales: Vocal, María Teresa 
Herrera Gallardo.   
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INSTALA EL AYUNTAMIENTO ALBERGUE PARA LOS 
DAMNIFICADOS DE MéXICO Y EL ESTADO DE MORELOS

Municipios

IMSS NAYARIT INFORMA SOBRE 
LOS SERVICIOS EN EL HOSPITAL 

GENERAL DE ZONA No. 1

FOTOCOMENTARIO 
DE RUIZ

Por: Juan Bustos
Tuxpan,  Nayar i t . -  E l 
ayuntamiento de Tuxpan 
que preside el doctor José 
Octavio Olague Avena, 

instaló un Centro de Acopio 
para ayudar a nuestros 
hermanos de la Ciudad 
de México, así como del 
estado de Morelos que 

fueron damnificados con 
el sismo de 7.1 grados 
Richter,  este pasado 19 
de septiembre.  
El centro de acopio está 
ubicado en la entrada 
del Auditorio Municipal 
de Tuxpan, con horario 
de 9 de la mañana a 3 de 
la tarde, donde estarán 
recibiendo productos no 
perecederos, como lo 
son artículos de higiene, 
alimentos enlatados, agua 
embotellada y leche en 
polvo, etc. 
Este es el momento de 
solidarizarnos para quienes 
lo perdieron todo, por lo que 
invitamos a la población en 
general a que donemos cada 
quien lo que podamos en 
alguno de los Centros de 
Acopio que se instalaron a 
lo largo y ancho de nuestro 
grandioso estado. 

La Delegación del Instituto 
Mexicano del Seguro Social 
(IMSS) en Nayarit, informa que 
debido a una falla (variación de 
voltaje) en un transformador 
de electricidad del Hospital 
General de Zona (HGZ) No. 
1, entro en operación  la 
planta de luz emergencia, 
sin presentarse problemática 
relevantes y preservándose 
los servicios básicos de esta 
área.

Como parte de la preservación 
de la seguridad de los 
famil iares y pacientes, 
se activó el protocolo de 
seguridad y se procedió a 
evacuar al personal de manera 
exitosa y ordenada en el lugar 
destinado por protección civil 
en estos incidentes.
El jefe delegacional de 
servicios administrativos, 
Manuel Fonseca Altamirano 
informó que no se vieron 

afectados los servicios 
prioritarios o los procesos 
importantes, de es decir 
los servicios de urgencias, 
tococirugía y el funcionamiento 
de todo soporte de vida 
como monitores, ventilación 
mecánica y hemodiálisis 
están funcionando de manera 
normal. 
L a s  a u t o r i d a d e s 
delegacionales ya realizaron 
la gestión ante el proveedor 
de este equipamiento para 
estar en condiciones reparar 
hoy mismo por la noche, 
el transformador dañado 
y para tranquilidad de la 
población derechohabiente 
y sus familias.
El Instituto Mexicano del 
Seguro Social agradece 
su comprensión ante estos 
incidentes fortuitos y reitera 
su compromiso de preservar 
los servicios de salud básicos 
en tanto se reestablece la 
falla en la energía eléctrica.

Ruiz, Nayarit.- La gente no se 
equivocó al elegir al Doctor 
Jesús Guerra Hernández 
como su presidente municipal, 
dijo en una entrevista que le 
hiciera nuestra compañera 
y amiga Lupita Lara al ex 
presidente e Ingeniero Víctor 
Manuel Abud Pérez, una 
vez que concluyera el acto 

solemne de la toma de protesta 
de nuestro gran Amigo el 
Doctor Jesús Guerra, quien 
seguramente hará un buen 
papel como alcalde de ese 
grandioso municipio de la 
Costa.
 
Foto y comentario: Juan 
Bustos. 
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ANTE LA PERSONA DEL PRESIDENTE 
MUNICIPAL DON HERIBERTO LóPEZ
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Por: Pedro Bernal
Tecuala, Nayarit.- Con mucha 
admiración y respeto recibe 

en los altos de la presidencia 
municipal, Heriberto López a 
Jesús Salvador Espericueta 

Cebre ros ,  e l  popu la r 
“Chuyito”, un joven con 
discapacidades diferentes; 
pero que esto no impide 
a Chuyito desenvolverse 
como cualquier persona que 
se encuentra bien, en toda 
la extensión de la palabra. 
Porque Jesús Salvador es un 
profesional de carrera, ya que 
cuenta con una licenciatura 
en Psicología, quien a la vez 
le permite realizar trabajos 
sin ninguna dificultad.
Sobre esto López Rojas 
se comprometió apoyar a 
Espericueta Cebreros, quien 

entre en otras cosas Jesús 
le pidió que lo apoyara hacer 
una persona productiva y no 
ser alguien que nada más 
se dedique hacer una sola 
cosa y se valga por sí mismo 
en la cuestión económica,   
aparte de darle un trabajo 
en su gobierno municipal 
que él encabeza. 
Recibiendo una positiva y 
agradable respuesta, por lo 
que Salvador Espericueta 
quedó satisfecho el haber 
encontrado una atencion 
rápida y positiva con el 
presidente de todos los 
tecualenses.
Cabe mencionar que Chuyito 

“Quiero ser una persona productiva”, dice el joven con discapacidades diferentes 
Jesús Salvador Espericueta Cebreros 

como Dios le da atender, 
porque por increíble que 
parezca este admirado joven 
discapacitado es el único 
sostén de su progenitora 
quien a la vez ya es una 
señora grande. 
Por todo lo aquí escrito, 
el ciudadano López Rojas 
se comprometió a llamar 
en unos días al joven ya 
mencionado, para que 
empiece a trabajar en esa 
administración municipal, no 
sin antes explicarle el primer 
edil las causas por las que 
se le llamará a trabajar en 
un lapso de 30 días y por 
qué no puede empezar a 
trabajar desde ahora.       

iba acompañado de su señora 
madre, a quien por cierto el 
joven Jesús Salvador sostiene 
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¡¡TAQUERIA EL GRULLENSE!!
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Genteypoder/
Tecuala/

Por: Pedro Bernal.
Tecuala.  Ya abrió sus 
puertas taquería “EL 
GRULLENSE” junto al 
“Restaurant Candelaria” 
inaugurado por el ciudadano 
presidente municipal  Don 
Heriberto López Rojas 
“Ti t iyo” y su señora 
esposa Martha Ema Mier 
de López, el  secretario 
de gobierno municipal 
Francisco J. Castañeda 
González,  acompañados 
por su propietario Juan 
Francisco Gámez García, 
junto a el los Alfonso 

García Navarro el popular 
“Palancas” Daniel Arce 
Carrillo dirigente estatal 
de “Morena” el profesor 
Carlos Valenzuela Medina, 
y decenas de clientes más 
que ansiosos esperaban 
esta regia inauguración 
de la taquería en mención 
antes de todo esto don 
Heriberto López Rojas, dijo 
esto ante los ahí presentes 
“con gusto y honor   me 
den la oportunidad de 
cortar el listón de inaugurar 
este negocio, que en hora 
buena Francisco  y familia 
del es lo que necesitamos 
en Tecuala desarrollo que 

halla trabajo y que halla 
negocio y ojala les deseo 
suerte que esta taquería, 
porque las conozco las 
taquerías venden productos 
buenos, comida buena 
sabrosa saben hacer  con 
buena calidad, muchas 
gracias nuevamente y me 
siento honrado de que 
me den la oportunidad 
de empezar con el pie 
derecho inaugurando el 
primer negocio en Tecuala, 
espero que sean muchos 
más porque necesitamos 
el desarrollo de nuestro 
municipio muchas gracias 
Francisco”.
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APRUEBA CABILDO A DIRECTOR DE 
SEGURIDAD PúBLICA DE BAHíA DE BANDERAS

EL PRI VIGILARá AL GOBERNADOR ANTONIO 
ECHEVARRíA EN TODO MOMENTO: ENRIQUE DíAZ 

Policía de amplia trayectoria y 
experiencia, Ricardo Guerra 
Sánchez dijo “Sí Protesto” 
luego de ser aprobado 
por unanimidad en Sesión 
Extraordinaria de Cabildo, 
como nuevo Director de 
Seguridad Pública de Bahía 
de Banderas.
Al tomar la protesta de 
ley el nuevo Director de la 

Policía Municipal, el alcalde 
de Bahía de Banderas, 
Jaime Alonso Cuevas Tello, 
inició el cumplimiento de 
un compromiso adquirido 
en campaña, para mejorar 
desde el inicio y de manera 
continua, las tareas de 
capacitación, prevención 
y seguridad operativa a 
favor de las familias del 

Municipio.
P o s t e r i o r m e n t e ,  e l 
Presidente Municipal reiteró 
la conf ianza, para que 

Ricardo Guerra realice una 
revisión exhaustiva de los 
expedientes de los policías 
en activo en la corporación 
y la implementación de los 
Exámenes de Control de 
Confianza, con el objetivo 
de devolver la tranquilidad a 
los ciudadanos, de que los 
integrantes de los cuerpos 
de seguridad cumplen con 
los perfiles adecuados.

TAMBIÉN ACELERAN 
COBERTURA DE 
NECESIDADES 

MATERIALES EN LA 
ADMINISTRACIÓN

De igual manera, se integró 
el Comité de Adquisiciones, 

E n a j e n a c i o n e s , 
A r r e n d a m i e n t o s  y 
contratación de Servicios 
Muebles e Inmuebles para 
el Municipio, integrado por 
el tesorero Carlos Virgen 
como presidente; como 
secretario el Director de 
Planeación y Desarrollo, 
Juan O'Connor; secretario 
técnico el contralor Salvador 
Ruelas y como vocales 
t i tu lares  los  reg idores 
Pepe Castañeda, Víctor 
Reynoso, Margarita Ramírez 
Flores y Guadalupe Peña 
Ruelas, con lo cual quedan 
representadas las fracciones 
políticas.

*En la misma sesión, acorde con el artículo 7 de la Ley Municipal para el Estado de Nayarit, fue aprobado el Comité 
de Adquisiciones que estará integrado por Tesorero, Director de Planeación, Contralor y 4 Regidores.

Seremos exigentes, seremos 
críticos y actuaremos con 
trabajo decidido a favor de 
las nayaritas y los nayaritas, 
aseguró Enrique Díaz, quien 
en unas horas más, asistirá 
a la ceremonia de Toma de 
Protesta del Gobernador 
Electo de Nayarit, Antonio 
Echevarría García, como 
parte de la institucionalidad 
del Partido Revolucionario 
Institucional, y en respuesta 

a la confianza depositada 
por 138 mil nayaritas a este 
instituto político.  
Haremos del diálogo franco 
y  respe tuoso  nues t ra 
cotidiana forma de trabajar 
por Nayarit. Aseveró que 
el PRI conoce el valor 
del diálogo, instrumento 
natural de la democracia y 
por lo mismo, seguiremos 
d ia logando  con  o t ros 
partidos, ofrecemos nuestra 

voluntad para construir 
más acuerdos, pero hacer 
avanzar las soluciones.
Refrendó la voluntad de 
diálogo y respeto con las 
demás fuerzas políticas para 
construir acuerdos, pero 
también se responderá a 
quienes hacen de la ofensa 
y la diatriba su única forma 
de entender la política
En un marco de respeto e 
institucionalidad, el líder 

priísta externó su felicitación 
y le deseó éxito a la nueva 
administración estatal en 
sus próximos cuatro años 
de gestión
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Por José María Castañeda
Santiago Ixcuintla.- Hace 24 años 
fui presidente del ejido de Valle 
Zaragoza, dijo Fermín Jara Ulloa, 
quien lograra una Victoria muy 
cerrada de tan solo un voto arriba 
sobre su contendiente José Valadez, 
al cronometrar la votación de 70 
ejidatarios que participaron 35 votos 
para Jara Ulloa y 34 sufragios para 
José Valadez, con un voto nulo.
Al solicitarle la entrevista al nuevo 
comisariado ejidal del poblado 
de referencia, éste mirando con 
desconfianza al reportero, me dijo: 

“¿no me vas a cobrar la entrevista?, 
porque andamos cortos de dinero”, 
por lo que en respuesta riendo le dije: 
no señor, yo vengo a entrevistar al 
ganador de la contienda sin cobrar 
absolutamente un cinco partido por 
la mitad, este es mi trabajo le dije. 
Una vez aclarada la situación dijo 
que encontró un Ejido en ruinas, 
“un Ejido cuya luz pública no existe 
desde hace dos años, por lo que los 
habitantes de esta pequeña población 
vivimos con el miedo de que nos 
roben lo poco que tenemos. Vamos 
a presentar nuestras credenciales 

ante el nuevo presidente municipal, 
el RR, y confiamos que así como 
lo hice hace 24 años de empedrar 
con la ayuda de las autoridades, 
empedrar la calle principal desde 
la entrada hasta el campo de beis, 
y lo hagamos con la ayuda del RR; 
es decir empedrar otra calle paralela 
a la calle principal ya que es la que 
conduce desde nuestra pequeña 
capilla, hasta el campo de beisbol 
pero ahora del extremo oriente”.
Además de obras de empedrado, 
Fermín Jara estableció que trataría de 
gestionar apoyos para los campesinos 

de su comunidad, “el campo está 
devastado y vamos a buscar una 
cita con el gobernador para que 
por su conducto podamos bajar 
algunos apoyos, que puedan elevar 
la economía de los campesinos de 
Valle Zaragoza”. Finalizando con 
que en esta contienda en busca del 
comisariado ejidal consideró que no 
hubo vencedores ni vencidos, “la 
elección llego a su fin con un triunfo 
apretado de tan solo un voto a mi 
favor, pero así es como se gana una 
elección con por lo menos un voto 
de diferencia”. Concluyó.
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GANA LA PRESIDENCIA DEL COMISARIADO 
EJIDAL DE VALLE ZARAGOZA, FERMíN JARA ULLOA

PARA CONVERTIR A VILLA HIDALGO EN EL MUNICIPIO 
NúMERO 21?, SE PREGUNTA VLADIMIR OCEGUEDA

Con tan solo un voto de diferencia

*¿Por qué tardo 6 años Javier Jamit para retomar la bandera? 

Por José María 
Castañeda

Santiago Ixcuintla.- Del posteo 
en internet del ahora ex 
regidor por el partido del Sol 
Azteca, aún que después 
se declarara independiente 
Javier Jamit Quiñones, de 
emancipar al poblado de Villa 
Hidalgo para convertirlo en 
el municipio número 21, el 
primero que levantó la mano 
para externar su opinión 
fue el regidor en funciones 
Vladimir Ocegueda.
“Mira mi postura siempre 
estará en favor del desarrollo 
económico de Villa Hidalgo, 
totalmente de acuerdo Chema; 
es necesario que retomemos 
la lucha de que Villa Hidalgo, 
merece ser un municipio. Yo 

fui parte en el movimiento 
del 99 junto con mi amiga 
Erika García, Javier Jamit, 
también tomaba parte era de 
las personas que  buscaban 
la emancipación de Villa 
Hidalgo en aquel entonces. 
Qué bueno que esto sea 
para la comunidad de Villa 
Hidalgo, hay una buena 
relación entre Javier y yo, 
me acaba de entregar la 
estafeta, bien o mal yo no 
critico su trabajo, lo que sí 
quiero dejarle bien en claro 
es que me parece extraño 
de porque si estuvo 3 años 
de gestión como delegado 
en Villa Hidalgo, y 3 años de 
gestión como regidor, porque 
hasta hoy al terminar su 
mandato comienza de nueva 

cuenta a mover el avispero, 
como tú dices. Yo invitaría a 
todos los actores políticos que 
nos sentemos en una mesa 
de diálogo sin distinción de 
partido, sin tomar el tema 
como una bandera política; 
es más dejemos que pase 
todo el 2018 y que luego 
hagamos una mesa política 
representada por todos los 
partidos políticos y le demos 
cause, y le demos rumbo a este 
tema del municipio 21. Te voy 
a dar un dato muy importante 
que el único que apoyo 
la creación del municipio 
número 21 tiene nombre y 
apellido y se llama Antonio 
Echevarría Domínguez. 
Siendo gobernador del estado, 
él fue la persona que nos abrió 

la puerta para que se llevara 
a cabo todo el proceso; lo 
llevo a cabo Carlos Castellón, 
siendo diputado y presidente 
del congreso Manuel Cota 
Jiménez, y fue comisionado 
Carlos Carrillo, para llevar a 
cabo el famoso plebiscito, 
y fue cuando nos hiso falta 
por ahí cierto porcentaje de 
votos. Pero bueno, son datos 
que hay que rescatar, pero 
si lo veo con todo respeto 
para Jamit, quien es mi 
amigo personal, deberás, 
sin afectar a ambas familias, 
mi familia y su familia, que 
porque hasta hoy retoma 
la bandera de la creación 
del municipio número 21, 
porque hoy en este momento, 
digo, al final de cuentas es 

necesario que lo hagamos 
todos, pero si los exhorto 
que lo agarremos sin bandera 
política, y aparte, ¿por qué 
tardó tanto tiempo si duro tres 
años de delegado municipal 
y 3 años posteriores como 
regidor por Villa Hidalgo, 
porque hasta ahora? Se 
preguntó una y otra vez 
Vladimir Ocegueda. 

Nuevos  autobuses con horarios de salidas todos 
los días a los diferentes municipios de la entidad:

Santiago: desde la 5 A.M. cada media hora
Acaponeta y Tecuala: desde 6 A.M. cada media hora 

Tuxpan: desde las 5: 30 A. M. 
Villa Hidalgo: 5 A.M. 

San Blas: desde 5ª.M. 
Guadalajara: De paso cada media hora y salidas de 

Santiago 8:30 a.m. y 10:30 a.m. 
Ruiz: Desde las 6 A.M. 

Puerto Vallarta también existen salidas directas desde 
las 5 a.m. en transporte “CORAS” 
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